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"Em 1996 a CONTROLAUTO efectuou as inspecções periódicas de 

veículos nos Concelhos da Calheta e das Velas. 

Este ano, a mesma empresa recusou montar o seu equipamento na Calheta, 

o que está a causar uma situação polémica em São Jorge. 

Gravemente penalizadas são as pessoas residentes no Concelho da Calheta, 

e de uma forma particular, na zona do Topo. 

Igualmente muito penalizadas são as oficinas e outros serviços que, 

sediados longe do local da inspecção, sentem-se muito condicionados para 

prestarem assistência aos seus clientes. 

Tenho conhecimento de que as pessoas não vão levar os seus veículos à 

inspecção sem que o equipamento seja montado da mesma forma como foi 

no ano passado. 

Tenho ainda conhecimento que decorre um abaixo-assinado sobre este 

assunto. 

Acresce, pela informação que tenho, que a pedido da CONTROLAUTO, as 

Câmaras Municipais de São Jorge manifestaram o desejo de a inspecção se 

instalar em cada um dos Concelhos. 

Eventuais desculpas de acrescidos custos desta operação, não podem ser 

utilizadas pelo facto de as autarquias terem colaborado substancialmente no 

transporte do equipamento, no ano passado e os utentes pagarem por 

aqueles serviços preços que nem tiveram oportunidade de discutir. 
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Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito a V. Exa. 

se digne mandar obter junto do Governo Regional respostas às seguintes 

questões, com a urgência que o assunto merece. 

 

- O Governo, que adjudicou o serviço em regime de monopólio, está ou 

não na disposição de intervir junto da CONTROLAUTO no sentido da 

mesma se instalar nos dois Concelhos de São Jorge, como aconteceu no 

ano anterior? 

 

- Se sim, quando o vai fazer e quando vai comunicar à população de São 

Jorge, os resultados da sua acção junto da empresa? 

 

- Está o Governo na disposição de intervir junto daquela empresa para que 

a operação decorra, daqui para o futuro, da mesma forma como decorreu no 

ano passado, ou seja, nos dois Concelhos? 

 

- O Governo compromete-se a tornar pública a decisão tomada sobre como 

vão decorrer as inspecções obrigatórias dos veículos nos próximos anos? 

 

Topo, 13 de Junho de 1997. 

 

O Deputado Regional, Aires António Fagundes Reis". 
 


